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    此次與志祥老師互相做觀議課的實作，幾次的討論後，志祥老師也鼓勵我可以多

嘗試小組討論，他相信藉由小組討論，學生一定能學得更多、更扎實。此次公開授課

我做了複合形體體積的小組討論，雖然因為學生討論過程有點混亂，但最後學生還是

能了解根據題型選擇最適合的解題方式。我也會砥礪自己繼續精進，期待能給學生更

豐富的學習經驗。 

 


